



## Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

### Comentario con José Cárdenas

“Samuel García iba a disputarnos a nosotros, que no tenía ninguna posibilidad, pero iba a estar descalificando a nuestra compañera Claudia Sheinbaum Pardo, es una necedad decir que nos ayudaba. Era una pelea de la derecha, un pleitazo en el que se vio involucrado el estado de Nuevo León con una crisis política severa. Samuel García es hueco, vacío, indefendible, pero de que le hicieron una canallada, le hicieron una canallada. Estaban lo que sigue de aterrados con él, porque estaba desplazando a Xóchitl Gálvez”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1517?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1517&authkey=!AOTA-iWpIFkYFmc&ithint=video&e=TJLh7X>